

Exige Ruffo al PAN facilitar firmas de apoyo

Mayolo López

Ernesto Ruffo, aspirante a la presidencia del PAN, informó que impugnará ante el Instituto Nacional Electoral (INE) la negativa a emplear la huella digital de los militantes para recabar las 28 mil firmas necesarias para el registro de su candidatura.

Acompañado por su compañero de fórmula, Ricardo García Cervantes, el diputado federal confirmó su intención de competir, aunque advirtió que va a un proceso "amañado".

Ruffo reveló que hace tres semanas propuso a Marko Cortés, otro de los aspirantes a encabezar el blanquiazul, le propuso que se usara la huella digital.

Cortés, contó, aceptó, siempre y cuando se le entregara la lista con el sentido del voto de los que habían sufragado, lo cual fue rechazado por Ruffo.

En tanto, la comisión que organizará la elección para renovar la dirigencia del PAN exhortó a Marko Cortés a no incurrir en actos indebidos.

Desde hace varias semanas, varios panistas se quejaron de que el aspirante a la presidencia del blanquiazul hacía llamadas para promoverse, reprochándole que tuviera el padrón de militantes de manera indebida.

"Ya hay un exhorto muy contundente que se hizo, para llamar la atención de todos aquellos aspirantes que pudieran estar haciendo algo que se percibiera como equivocado", dijo el comisionado Gerardo Priego.

El tabasqueño explicó que, a raíz de ese exhorto, el órgano ya no ha recibido ninguna otra queja.

"Creo que vamos por muy buen camino hacia eso", dijo.

En tanto, la presidenta del órgano interno, Cecilia Romero, afirmó que la comisión respeta cualquier manifestación de inconformidad sobre el curso que pueda tomar el proceso.

Incluso la impugnación que presentará ante el Instituto Nacional Electoral el diputado Ernesto Ruffo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 13 de septiembre de 2018